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COMUNICATO STAMPA

Vedo che  il consigliere del Comune di Sambuca Bojola concepisce il confronto
politico amministrativo col dare del bugiardo ai propri interlocutori: la cosa si commenta da
sé e non avrebbe bisogno di ulteriori riflessioni  se non l’esigenza di qualche domanda a
un amministratore che sembra non conoscere il   problema che tratta.

Ma perché Bojola è così  nervosamente iracondo di fronte ad un’operazione di
semplice e doverosa informazione?  Perché Bojola si agita così tanto quando Provincia e
Comuni decidono di far decidere i cittadini sul futuro del loro territorio?  Non sa, Bojola,
che per decidere occorre essere informati, altrimenti decide sempre qualcun altro?

Perché Bojola fa finta di non sapere che il pur magro bilancio della Provincia
destina   400 milioni alle aeree protette nell’anno in corso? Perché Bojola nega l’evidenza
ignorando strumentalmente che l’istituzione della Riserva Naturale Provinciale del Padule
di Fucecchio e dell’Area Naturale La Querciola  di Quarrata hanno portato, su quei territori
finanziamenti locali, regionali, nazionali e comunitari per oltre 6 miliardi in tre anni (circa tre
bilanci annui del Comune di Sambuca) con conseguente importante occupazione
aggiuntiva?

Perché Bojola parla di “invenzione della Regione Toscana” a proposito di
finanziamenti per le Aree protette, completamente ignorando che nei tre programmi
triennali elaborati dalla stessa regione Toscana per finanziare proprio le aree protette,
sono state già destinate somme pari a L.   70 miliardi e ottocento milioni di lire di cui  circa
la metà fondi regionali?

Perché Bojola  mente quando afferma  che l’area dell’Acquerino “non può usufruire
di finanziamenti comunitari” mentre la “Misura n. 3.8, Asse n. 3: Parchi, Aree Protette e
Biodiversità” relativa ai finanziamenti   comunitari per gli  anni 2000 – 2006, afferma
esattamente il contrario? Si tratta di semplice ignoranza, di disinformazione, di
strumentalità politica, o di vera uscita “ferragostana”?

Personalmente credo che l’uscita di Bojola rappresenti un ottimo mixer di tutto
questo!

Rimane, invece, difficile comprendere quale sia il modo di concepire il proprio ruolo
d’amministratore pubblico quando si sceglie la non conoscenza e si rigettano le
opportunità concrete: consigliere Bojola, s’informi meglio, e ci dia, una volta tanto, un
contributo positivo a cogliere un’opportunità nell’interesse dei cittadini anche da Lei
amministrati.
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